



**Bettina Leibundgut und Kasperli.** Bild: zvg

## Der Kasperli und das Dornröschen

Der Elternverein Wallenwil-Eschlikon lud die Puppenspielerin Bettina Leibundgut aus Braunau ein.

**ESCHLIKON** – 150 Kasperlifreunde durfte der Elternverein in zwei Vorführungen im Mehrzwecksaal Bächelacker begrüßen. Diesmal lernte man den Kasperli von einer anderen Seite als von seinen Lausbubenstreichen kennen. Der Kasperli kam einem jungen Fisch zu Hilfe, welcher unter der Meeresverschmutzung litt. Dem Täter Grüsel wurde auch bald sein Handwerk gelegt, und das Meer wurde vom Abfall gesäubert.

Nach der beliebten Sirup-Pause wurden die Kinder mit verschiedenen Utensilien und einem verwachsenen Schloss im Hintergrund in die Welt des Dornröschens und der sieben Feen verzaubert. Nachdem das Dornröschen vom Prinzen aus seinem Tiefschlaf erlöst wurde und der Koch seinem Gehilfen eine Ohrfeige geben konnte, durften die Kinder ganz begeistert nach Hause gehen. (mgt)